



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La escritora Ester Faride MATAR, nació en Sierra Colorada, luego fue con su familia a vivir a Viedma, ciudad que la vio crecer y que le permitió desarrollarse en diferentes facetas de su vida.

Una rionegrina orgullosa de sus raíces, su Sierra Colorada querida la acompaña en cada relato, su afecto por sus ancestros y por su tierra la hacen una maravillosa mujer.

Autora de varios libros "Desde el Corazón", "De eso se trata", "Cuentos que no son cuentos", "Aquél horizonte" (Reeditado), "Abrázame vida", y "Deja que el viento te pegue en la cara", los que la conectaron con familiares, amigos, vecinos, conocidos, siendo los principales soportes que la apuntalaron para continuar en el camino de las letras.

Este nuevo libro se basa fundamentalmente en un extenso poemario (relatos y poesías) que abarcan desde la mirada de los niños de la calle, los abuelos en geriátricos, los ancestros y personas y lugares de la Región Sur que siempre han sido las temáticas preocupantes de la autora al momento de conectarse con la palabra escrita. Con ese buen gusto al que nos tiene acostumbrados.

Ester cuenta con una amplia trayectoria literaria, participó en Concursos Nacionales e Internacionales en poesías y narrativas y resultó en reiteradas oportunidades finalista de varios de ellos.

Desde el año 2005 hasta el 2011 inclusive recibió menciones de honor en la Embajada del Líbano, y además mención especial por la Asociación Libanesa de General Roca en forma conjunta con la Embajada del Líbano de Buenos Aires, 3° premio medalla de plata -Editorial Novelarte.

Participa desde su primer publicación en la FERIA DEL LIBRO que tiene lugar todos los años en la ciudad de Buenos Aires por la Provincia de Río Negro. Asimismo ha publicado sus poesías y cuentos en diarios, revistas del interior de Río Negro y en el interior del país. Sus narrativas recorren revistas literarias y ha obtenido reconocimientos y distinciones como así también ha participado en homenajes a escritores celebres de nuestra tierra y del país, algunas de ellas;



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Mención especial: Taller Literario
"LiterLetras"- c/prosa: "Me duele el corazón de tanto amarte".

Publicaciones de mis obras en: Diario Noticias de la
Costa (Viedma-Río Negro-Argentina).

Diario de Puerto Madryn (Chubut-Argentina)- Diario El
Cordillerano -San Carlos de Bariloche (Río Negro-
Argentina).

Diario El Este Rionegrino-(Viedma-Río Negro Argentina).
Agencias de Noticias de la Provincia de Río Negro..
Participación en la 32° Feria Internacional del Libro
(2006)- invitada por la Agencia de Cultura de la
Provincia de Río Negro.Mención especial Taller
Literario "LiterLetras" (prosa: Me duele el corazón de
tanto amarte)-(2005).

Letras Argentinas de Hoy -2006- Antología de los Cuatro
Vientos. Pinturas Literarias -(Editorial Novelarte)

Arte en Tres Tiempos (Editorial Novelarte).

Poesía y Narrativa Actual (Editorial Nuevo Ser).

Letras del Mundo (Editorial Nuevo Ser). Homenaje a
Jorge Luis Borges. Por amor al arte. Participante de la
Feria Internacional del Libro 2006-2007 por la
Provincia de Río Negro.

Ester es una mujer que vive y escribe a
través de sus afectos especiales, luego de haber dedicado años
de su vida a su profesión, decidió explotar su alma literario,
y regalarnos a todos sus letras llenas de vida. Escribe desde
un nobleza que la hace entrañable, desde su sentir, desde esa
manera tan particular de ver la vida, a las personas, a la
naturaleza, al otro.

Esta escritora habla de un balance
constante de la vida, como oportunidad de mirar el horizonte
desde diferentes ópticas y visiones, a modo de aprender
aprendiendo de cada persona, de cada situación, de cada
circunstancia y trasmitirlo, compartirlo, porque siempre
sostuvo que justamente de eso trata la vida.

Una rionegrina orgullosa. A pocos días
de presentar su ultimo libro y en el mes que recibirá una
mención por su labor literaria en el Senado de la Nación,
creemos es un placer contar con una escritora de ensueño y
reconocerla como tal.

Por ello:



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Autora: Daniela Agostino.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés social y cultural el libro "DEJA QUE EL VIENTO TE PEGUE EN LA CARA", de la escritora rionegrina Ester Faride Matar.

Artículo 2°.- De forma.